

# SENATOR

## Bripka Mahfud Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM)

Nov 7, 2023 - 13:40



*Bripka Mahfud Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Sukabumi, 07 November 2023 - Bripka MAHFUD, Bhabinkamtibmas Desa

Kalibunder Polsek Kalibunder, telah melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door to Door System (DDS) yang bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat. Dalam kegiatan yang berlangsung pada Selasa, 07 November 2023, pukul 11.30 WIB hingga selesai, di Kp. Nyalindung Desa Kalibunder, Bripka MAHFUD memberikan himbauan penting kepada warga.

Dalam kesempatan tersebut, beberapa himbauan utama yang disampaikan adalah:

**Menjaga Kamtibmas:** Warga dihimbau untuk aktif terlibat dalam patroli malam di Pos Satkamling, guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Kalibunder.

**Menghindari Pembakaran Sampah dan Lahan:** Warga diingatkan untuk tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar, untuk mencegah kebakaran lahan dan polusi udara.

**Menghindari Kejahatan:** Bripka MAHFUD menekankan pentingnya berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan, pencurian dengan pemberatan, dan pencurian kendaraan bermotor. Warga diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

**Waspada Terhadap Hoax:** Masyarakat diingatkan agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks, terutama terkait dengan Pemilu tahun 2024. Keberimbangan dalam mengonsumsi informasi menjadi kunci untuk menjaga kestabilan sosial.

**Program Kapolres Sukabumi:** Bripka MAHFUD juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan mendukung kerja polisi dalam menjaga keamanan.